

かくせん

今年度の通常総会は、平成四年四月十六日(木)ホテルサンルート名古屋にて、本会会長藤川壽男氏を迎えて行なわれました。

総会承認事項は、この会報「めいせい」第五号に同封致しますので、くわしい内容は差し控えますが、支部役員選出基準が承認されました。平成五年度の役員改選が実施されるため、この基準により準備されるとになります。それから支部規程の一部変更が支部長から提案され、総会成立の定足数が変わりました。平成四年度の事業計画及び予算について以下項目別にお知らせします。

① 総務企画委員会としては、会員名簿を作成します。

出来ればこの会報と同時

前回のアンケートで希望  
が多かったゴルフコンペ  
を実施したいと思ってお  
ります。なお、七月十六  
日に青年部主催の支部対  
抗ゴルフ大会があります。  
八月三十日には同じく支  
部対抗ソフトボール大会  
もあります。

平成四年度通常総会報告書

名西支部会員の皆様、御元気に御活躍ですか、私共名西支部は、去る四月十六日に総会を行い、いよいよ今年度も無事船出することが出来ました。

当支部会員数も最初は百九十名余でスタート致しましたが、その後、皆様方に御賛同いただき、現在は三百四十名余となりました。これもひとえに皆様方の御理解の賜と感謝致しております。

そこで私共は昨年十二月に支部会員の方々にアンケートを御願い致しました結果、皆様方の状況、考え

方、要望、士会に対する疑問点などの全体像が大体解つてまいりました。

従つて本年度は皆様の期待に応えるべく、このアンケートに沿つて活動してまいりたいと思います。

どうか、この支部活動に御理解と御協力方、よろしくお願い申し上げます。

なんとか皆様への見返りがあるよう努力する所存であります。

尚、来年度は当支部役員改選の時期に当たります。また、皆様方の役員としての御活躍も期待致しております。

名古屋西支部の会員数は平成四年六月二十二現在三四三名で、各地区別は中村区一一九名、西区一三九名、西春日井郡八五名です。会員増加は本会の会員開発委員会の努力によるものです。

## 二、会費の納入状況

平成三年度及び四年度の未納者は五月下旬の再請求で最近ぼつぼつ納入しているのですが、まだ数パーセントあります。支部運営には皆様のご理解が必要ですので、至急お振込下さるようお願いします。

## 三、会員名簿の発行

前回のアンケートに従い

### 三 会員名簿の発行

四、支部対抗ソフトボーリング大会に参加

八月三十日、半田支部年部のお世話で、本年もまた部対抗ソフトボール大会に参加します。昨年と同じく、うに支部会員の希望者でチームを編成します。出走すれば帽子を揃えたいと思います。

五、各委員会委員の募集

各委員会の委員を募集しております。自薦にて結構ですから、多数申し出て下さい。お願ひします。

研修委員会だより

日照権・騒音・振動・電波障害等日常生活に関する事から、設計監理及び工事請負の契約に関する事、又隣地境界のトラブル等ますます建築に関する紛争が増大する一方、それに十分対応出来ないでいるのが現実です。好むと好まざるにと関係なくTV、雑誌等多くの情報が毎日氾濫しプロでさえその内容を正確につかみ判断することが難しうみ判斷することが難しくなつて一般の人々が理解することは非常に困難であると思ひます。しかしながら

それを上辺だけで短絡的に判断しそれがすぐに自己主張につながること、そして近隣関係の断絶がそれに伴って車をかけて、紛争は減る事ではなく増大するばかりであります。又設計者施工者側の取り組む姿勢や特に設計契約の場合の契約意識の低さ等も紛争を増加させる大きな要因であろう。ある建築雑誌の記事の中で米国での訴訟状況が掲載されており、多種多文化であるがために価値観、考え方の異なる国民の間では紛争を話し合いで解決する事は難しく統一価値判断の基準は裁判所のものであり、訴訟費用も安価のことであります。

手の身になり適切な説明をする、仕事は最後まで心遣りを親密に持つ事。打合せ会議は必ず記録をとり口時、出席者を明記しサンク又はそれらしき事を明記すること(裁判は立証審議、証拠主義の為等あたりさえの事ではあるがこれも実践するに難しそうですが努力すべきでしよう。情報の発達、権利意識の高まりなど紛争となる要因が増大する中、お互いの権利主張を押さえ、向こう3軒両隣識を持つて事にあれば自己結果に繋がるのでほと、多少消極的かもしません

六月の信長史跡めぐりを古屋市六支部合同で多数の参加者を得て実施出来ました。引き続き工場見学を二回程度計画中であり、技術知識研修会を一回、更に建築に直接関係のない社会問題題材や我々が知つて損のない事柄の中から選定した題材による研修会も意義あるので

広報渉外委員会より

はないかと種々検討を進めて  
いるところであります。  
又他支部の主催となる水族  
館の見学会も予定されており、  
その他新しい建築物の見  
学会もあるものと思われま  
す。今年度も会員の皆様  
の交流の場として研修会を  
是非御活用いただきたく多  
数の御参加を期待してお  
ります。

本の場合は契約意識も併く、まだまだ話し合いの場が持て裁判自体に罪悪感がある為、それ程訴訟社会はない得ないのではとあいましたが、私の廻りにはトラブルに巻き込まれた話はよく聞きますし多国籍の社会になりつつある現在、争は多くなると思われます。

が今回の研修会の和なごい結論の様です。やはり実践は難しい様ですが：（筆者 中村区にて設計事務所自営）

カーペットタイルNT-150新発売

サンゲツ・カーペットタイルNT-150は、デュポンのアントロン®ルーミナ(原着ナイロン)を100%使用。汚れが落ちやすく、耐退色性、耐摩耗性、抗菌性にも優れています。

**SANGETSU**

名古屋店/ショールー/名古屋市西区幅下1-4-1 ☎052(564)3111



ガス給湯暖冷房  
システム ペアライフ

一台の熱源機でつくる温水を、給湯や暖房、(室外機と組み合わせて)冷房、さらに浴室乾燥などに利用でき、効率的に快適生活を実現するシステム、それがペアライフです。

東邦ガス株式会社

西部支社  
名古屋市中村区太閤通5-39 〒453  
TEL.052-471-1151(代表)





